
Vorstandsbericht in der Konf am 15.12.2010

Senat
Am Mittwoch den 15.12. ist Senat, Thema ist die Gestaltung der Studiengebührenvergabe 
durch ein neues Gremium. Es kann sein, dass die ganzen strittigen Fragen vertagt 
werden, das würde uns die Möglichkeit geben, die Sachen noch weiter durch interne 
Gespräche abzusichern. Ansonsten werden Wir Hermann und Michaela versuchen 
einzuladen, damit die beiden uns in der Argumentation unterstützen. 

Die Senatssitzung wird öffentlich sein und um 14 Uhr im Senatssaal stattfinden. Alle 
interessierten sind herzlich eingeladen. 

AntiRep
Letzte Woche Freitag war der Deutsch-Französische Gipfel. Das Rektorat war im Vorhinein 
in Kontakt mit der Polizei. Dadurch war es der Polizei möglich in der Universität offensiv 
aufzutreten. Dies haben sie auch getan indem Studierende sich im Eingangsbereich des 
KGI ausziehen mussten, weil sie als Clown verkleidet waren. Die Rechtsgrundlage ist 
hierfür nicht gegeben, die Universität hat auf unsere Nachfrage nicht zufriedenstellend 
reagiert. Bisher gibt es nur eine Mail, die ausweichend ist und den Studierenden die schuld 
gibt, da diese nicht der Gefahrenlage angemessen gekleidet waren.

12er-Rat
Es gab eine interne Sitzung, die studierenden haben ein gemeinsames Papier verfasst, 
dieses ging an Prorektor Schanz. Am Donnerstag ist die nächste offizielle Sitzung. Da geht 
es um die Fakultären Mittel. 


